

Essence: Doux enfants, la terre de la paix est la demeure des âmes pures. Si vous voulez y aller, devenez complètement purs.

Question: Quelle *garantie* le Père donne-t-Il à tous les enfants ?

Réponse: Doux enfants, souvenez-vous de Moi et Je vous *garantis* que vous irez dans Ma demeure sans ressentir de punition. N'attachez votre cœur qu'au Père unique. Tout en regardant ce vieux monde, ne le voyez pas. Tout en vivant dans ce monde, prouvez de quelle façon il est possible de rester pur et Baba vous donnera vraiment la souveraineté du monde.

Om shanti. Les enfants spirituels, le Père Spirituel vous demande: Les enfants, vous savez que le Père est venu pour vous ramener dans Sa demeure ; alors, désirez-vous y aller? C'est la demeure de toutes les âmes. Ici, il n'y a pas qu'une seule demeure pour toutes les âmes incarnées. Vous comprenez que le Père est venu. Vous L'avez invité pour qu'Il vienne ici: «Emmène-nous à la maison!» - c'est-à-dire dans la terre de la paix. Maintenant, le Père dit: Ô les âmes, demandez-vous du fond du cœur comment vous pouvez repartir pour la demeure si vous êtes impures. Vous devez vraiment devenir pures. Vous devez maintenant rentrer à la maison. Il ne vous dit rien d'autre. Vous avez fourni des efforts pendant si longtemps sur le chemin de la dévotion. Pour quelle raison? Pour obtenir la libération. Alors, maintenant le Père vous demande: Avez-vous envie de rentrer chez vous? Les enfants répondent: «Baba, c'est pour cette raison que nous avons fait de la dévotion pendant si longtemps». Vous savez aussi que toutes les âmes humaines doivent être ramenées. Cependant, vous devrez repartir après vous être purifiés; ce sont les âmes pures qui viendront ici les premières. Les âmes impures ne peuvent pas vivre à la maison. Ces milliards d'âmes vont toutes rentrer à la maison. La demeure est appelée la Terre de la Paix et «la phase de retraite». Nous, les âmes, devons devenir pures pour aller dans la terre pure de la paix. C'est tout. C'est si facile. Voici la Terre de la Paix des âmes pures – et voici la terre pure du bonheur des âmes humaines incarnées; tandis qu'ici, c'est la terre impure de la peine où résident les âmes humaines incarnées. Ne confondez pas tout! La Terre de la Paix est le lieu où résident toutes les âmes pures. C'est le monde pur des âmes; le *monde incorporel sans vice*. Celui-ci est le vieux monde des âmes incarnées, et toutes y sont impures. Le Père est maintenant venu pour purifier les âmes et pour vous ramener dans le monde pur, la Terre de la Paix. Ensuite, ceux qui étudient le Raja Yoga iront dans la terre pure du bonheur. C'est très facile. Vous n'avez pas à réfléchir à quoi que ce soit dans ce domaine. Utilisez votre intellect pour comprendre. Notre Père est venu pour nous emmener dans la terre pure de la paix. Nous avons oublié le chemin – et maintenant le Père nous le montre. Je viens vous dire cela à chaque cycle: «Ô les enfants, souvenez-vous de Moi, Shiv Baba». Seul le Satgourou unique donne le salut à tous. Les enfants, Il est Le seul à venir vous donner le message, c'est-à-dire shrimat, pour vous indiquer ce que vous devez faire maintenant. Vous avez fait beaucoup de bhakti et vous avez eu beaucoup de dévotion pendant la moitié du cycle. À force de dépenser, vous êtes devenus misérables. Les âmes qui étaient satopradhan sont devenues tamopradhan. C'est tout ce que vous avez à comprendre. Alors, maintenant, voulez-vous rentrer à la maison ou pas? «Oui, Baba, nous voulons vraiment y retourner. C'est notre *douce demeure du silence*». Vous savez qu'aujourd'hui, vous êtes vraiment impures. C'est pourquoi vous êtes incapables de rentrer à la maison. Le Père dit maintenant: Souvenez-vous de Moi et vos péchés seront éliminés. Je vous donne ce même message à chaque cycle. Considérez que vous êtes des âmes parce que ces corps vont être détruits. Cependant, les âmes doivent rentrer à la maison. On l'appelle le monde incorporel. Toutes les âmes incorporelles y résident. C'est la demeure des âmes. Le Père Incorporel y réside, Lui aussi. Il vient à la fin parce qu'ensuite, Il doit

ramener tout le monde à la maison. Il ne restera pas une seule âme impure, ici. Cela ne devrait pas vous troubler, ni vous mettre en difficulté. Les gens chantent: «Ô Purificateur, viens nous purifier et ramène-nous avec Toi!». Il est le Père de tous. Ensuite, quand nous viendrons jouer nos rôles dans le nouveau monde, les gens seront très peu nombreux. Où seront tous ces milliards d'âmes? Vous savez aussi qu'il y aura très peu d'âmes humaines à l'âge d'or; l'arbre était petit, puis il a grandi. Dans l'arbre, il y a d'innombrables religions de toutes sortes. On l'appelle «l'arbre kalpa». Si vous ne comprenez pas quelque chose, demandez à Baba. Certains disent: «Comment pouvons-nous accepter que le cycle dure 5000 ans?». Le Père ne vous dit que la vérité. Il vous a aussi expliqué le compte ducycle. Il vient à l'âge de confluence du cycle pour établir le royaume des déités qui n'existe pas en ce moment. A l'âge d'or, il n'y aura qu'un seul royaume de déités. En ce moment, Il vous donne la connaissance du Créateur et de la Création. Le Père dit: Je viens à l'âge de confluence de chaque cycle. J'établis le nouveau monde. Le vieux monde va se terminer. En accord avec le *plan du drama*, le nouveau monde devient vieux et le vieux monde devient neuf. C'est aussi représenté sur les quatre parties égales du swastika; mais ils ne comprennent rien. Sur le chemin de *bhakti*, c'est comme s'ils ne faisaient que jouer à la poupée. Il y a tant d'images. Pour Deepmala, ils les exposent dans des boutiques. Ils ont tant d'images. Vous comprenez qu'il y a maintenant Shiv Baba, et vous les enfants. Vous venez ici – ensuite c'est le royaume de Lakshmi et Narayan, puis le royaume de Rama et Sita. Les autres religions viennent après. Les enfants, vous n'avez pas de *connexion* avec elles. Elles viennent en leur temps; puis tout le monde doit rentrer à la maison. Les enfants, vous devez maintenant aussi y retourner. Le monde entier va être détruit. A quoi bon rester ici plus longtemps? Votre cœur n'est pas du tout attaché à ce monde. Attachez-le au Bien-aimé unique. Il dit: Connectez votre cœur à Moi seul et vous deviendrez purs. Beaucoup de temps s'est maintenant écoulé; et il en reste peu. Le *temps* ne cesse de s'écouler. Si vous ne restez pas en yoga, vous vous repentirez beaucoup à la fin. Vous subirez une punition et votre statut sera détruit. Maintenant, vous savez depuis combien de temps vous avez quitté la demeure. Les gens se donnent du mal pour rentrer à la maison. Vous y rencontrerez le Père. Vous ne Le rencontrerez pas à l'âge d'or. Les gens font tant d'effort pour aller dans la terre de la libération. On appelle cela le chemin de la dévotion. En accord avec le *drama*, le chemin de la dévotion va maintenant se terminer. Je suis venu pour vous ramener à la maison. Je vais vraiment le faire. Plus quelqu'un est pur, plus son statut sera élevé. Qu'il n'y ait pas de confusion par rapport à tout cela. Le Père dit: Les enfants, souvenez-vous de Moi et Je vous *garantis* que vous rentrerez à la maison sans ressentir de punition. Vos péchés seront détruits grâce au souvenir. Si vous ne vous souvenez pas de Moi, vous devrez faire l'expérience de la punition et votre statut sera détruit. Je viens l'expliquer tous les 5000 ans. Je suis venu d'innombrables fois pour vous ramener tous à la maison. Les enfants, vous seuls jouez le rôle de la victoire et de la défaite; puis Je viens pour vous ramener. C'est le monde impur et c'est pourquoi les gens chantent: «Ô Purificateur, viens! Nous sommes des pécheurs vicieux; viens Ô rendre sans vice et purs!». C'est un monde vicieux. Les enfants, devenez maintenant complètement sans vice. Ceux qui viendront plus tard partiront au paradis après avoir fait l'expérience de la punition. C'est pourquoi ils entreront dans le monde qui a deux degrés de moins. On ne peut pas dire qu'ils soient complètement purs. C'est pourquoi vous devez maintenant fournir des efforts complets. Votre statut ne devrait pas être réduit. Bien qu'il ne s'agisse pas du royaume de Ravan, le statut est tout de même numberwise. Quand l'âme a de l'alliage en elle, elle reçoit un corps en conséquence. L'âme de l'âge d'or change en une âme de l'âge d'argent. L'alliage de l'argent se mélange dans l'âme; et jour après jour, de plus en plus d'alliage sale se mélange en elle. Le Père vous explique très bien. Si vous n'êtes pas capables de comprendre quelque chose, levez la main. Le Père explique à ceux qui ont fait le tour du cycle des 84 vies. Il dit: J'entre en celui-ci à la fin de ses 84 vies. Ensuite, il doit redevenir le premier. Celui qui a été le premier est aujourd'hui le

dernier. Celui qui est devenu impur à la fin de ses nombreuses vies est celui qui vient en premier. Moi, le Purificateur, J'entre uniquement dans son corps. Je le rends pur. Je vous explique si *clairement* ! Le Père dit: Souvenez-vous de Moi et vos péchés seront incinérés. Vous avez beaucoup entendu la connaissance de la Gîta et vous l'avez aussi racontée aux autres. Mais cela ne vous a pas permis d'obtenir le salut. Beaucoup de sannyasis vous ont raconté les écritures avec beaucoup de douceur. En écoutant leur voix, beaucoup de gens importants se sont rassemblés. C'était agréable à entendre. Le chemin de la dévotion ne sert qu'à flatter les oreilles. Ici, l'âme doit se souvenir du Père. Le chemin de bhakti est sur le point de se terminer. Le Père dit: Je suis venu pour vous donner la Connaissance que personne d'autre ne possède. Je suis Le seul Océan de Connaissance. Gyan est appelé *Connaissance*. Je vous enseigne tout. Je vous explique aussi le cycle des 84 vies. Toute la Connaissance est en vous. Depuis le monde physique, vous traversez la région subtile pour aller dans le monde incorporel. Tout d'abord, c'est la *dynastie* de Lakshmi et Narayan. Là-bas, aucun enfant n'est vicieux. Le royaume de Ravan n'existe pas là-bas. Tout se passe par le pouvoir du yoga. Vous avez la vision qu'un bébé va bientôt entrer dans le palais du ventre maternel. Il part dans le bonheur. Tandis qu'ici, les gens gémissent et pleurent tellement. Ici, vous allez dans la prison du ventre maternel. Là-bas, il n'y a ni gémissement, ni larme. Il faut de toute façon changer de corps, comme le fait le serpent. Mais cela ne doit pas créer de confusion. Ce n'est pas la peine de poser trop de questions. Efforcez-vous totalement de devenir purs. Est-ce si difficile de se souvenir du Père? Vous êtes assis face à Lui, n'est-ce pas? Moi, votre Père, Je vous donne le bonheur en héritage. Ne pouvez-vous pas rester dans le souvenir pendant cette dernière vie? Les enfants, vous le comprenez très bien quand vous êtes ici; mais dès que vous rentrez chez vous et que vous voyez le visage de votre épouse, etc. maya vous dévore. Le Père dit: N'ayez d'attachement pour personne. Tout va vraiment être détruit. Souvenez-vous du Père nique. Tout en marchant et en agissant, souvenez-vous du Père et de votre royaume. Imprégnez-vous aussi de vertus divines. À l'âge d'or, les choses sales comme la viande etc. n'existent pas. Le Père dit: Renoncez aux vices. Je vous donne la souveraineté du monde. C'est un si grand revenu; alors pourquoi ne pas rester purs? En restant purs pendant cette seule vie, vous gagnerez un très grand revenu. Vous pouvez vivre ensemble, mais placez l'épée de la Connaissance entre vous. Si vous donnez la preuve que vous restez purs, vous obtiendrez le plus haut de tous les statuts, car alors, vous serez ceux qui restent dans le célibat (chastes) depuis leur naissance. Vous avez aussi besoin de *Connaissance*. Rendez les autres identiques à vous. Donnez la preuve aux sannyasis que vous pouvez vivre ensemble et rester purs. Ils comprendront que vous avez un grand pouvoir. Le Père dit: En restant purs pendant cette seule vie, vous deviendrez les maîtres du monde pendant 21 vies. Vous recevez un grand prix, alors pourquoi ne pas prouver qu'il est possible de rester pur. Il reste très peu de *temps*. Le son continuera à se propager et ce sera également imprimé dans les journaux. Vous avez vu les *répétitions*. Voyez ce qui s'est produit avec une seule *bombe atomique*. Aujourd'hui encore, des gens sont toujours à l'*hôpital*. De nos jours, ils fabriquent tant de *bombes*, qu'il ne sera pas difficile de tout détruire instantanément. Il y aura ces répétitions, puis ce sera le bouquet *final*. Ils font des expériences pour voir si les gens meurent instantanément ou pas. Ils trouveront même d'autres méthodes. Il n'y aura plus d'*hôpitaux*, etc. Qui pourrait rester pour servir les autres? Il n'y aura même plus de Brahmines etc. pour vous nourrir. Dès que la *bombe* sera lâchée, tout sera détruit. Des *tremblements de terre* enseveliront tout. Ce sera très rapide. Ici, il y a des foules de gens. A l'âge d'or, ils seront très peu. Alors comment seront-ils tous détruits? Plus vous progresserez, plus vous pourrez voir ce qui se passera. Là-bas, au début, ils seront 900000. Vous êtes des fakirs (des mendiants religieux) qui aiment le Seigneur. Vous avez maintenant renoncé à tout et vous vous identifiez à l'âme. Le Père aime de tels fakirs. A l'âge d'or, l'arbre sera petit. Baba vous explique beaucoup de choses. Tous les *acteurs* sont des âmes impérissables qui viennent ici pour jouer leur

propre *rôle*. Vous venez à chaque cycle pour devenir les *étudiants* du Père, et pour étudier. Vous savez que Baba vous rendra purs et vous ramènera avec Lui. En accord avec le *drama*, Baba est obligé de ramener tout le monde à la maison. C'est pourquoi on vous appelle «l'Armée Pandav». Que faites-vous, les Pandavs? Vous obtenez du Père votre fortune du royaume, exactement comme vous l'avez obtenue au cycle précédent, numberwise, en fonction de vos efforts. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin d'être aimés par le Père, soyez des mendiants complets (fakirs).
2. Devenir un mendiant, c'est oublier son corps et se considérer comme une âme. Afin d'obtenir du Père le plus grand prix, prouvez qu'il est possible de devenir complètement pur.
3. 2. Vous devez rentrer à la maison, c'est pourquoi vous ne devriez pas attacher votre cœur au vieux monde. Attachez-le au Bien-aimé unique. Souvenez-vous du Père et du royaume.

Bénédiction: En restant combinés dans votre vie brahmine, puissiez-vous avoir constamment un tempérament joyeux et prudent.

Si votre humeur joyeuse change en fonction des situations, on ne peut pas parler de bonheur permanent. Ayez constamment un tempérament joyeux et prudent dans votre vie brahmine. Ne changez pas d'humeur. Lorsque vous changez d'humeur, vous dites que vous voulez être seuls parce que vous êtes de cette humeur aujourd'hui. C'est parce que vous êtes seuls que votre humeur change. Restez constamment combinés et votre humeur ne changera pas.

Devise: Célébrer un festival signifie avoir de l'enthousiasme pour le souvenir et le service.

*** OM SHANTI ***